



GESTIÓN SOCIAL

Las gestiones que se realizan en favor de la comunidad, ya sea de manera colectiva o individual, son de las más importantes, porque me brindaron la oportunidad de tener acercamiento con la gente, escuchar sus necesidades y darles una solución dentro de mis posibilidades.

Es mi obligación y responsabilidad como diputada, atender las demandas sociales y sobre todo prestar oído a los sectores más vulnerables, realizar las acciones necesarias para dar respuesta.

Esta labor tan importante la realizamos durante periodos ordinarios como en los recesos del trabajo legislativo; en el periodo que informo, efectué diversas gestiones tanto colectivas como individuales.

Por lo cual estuvimos trabajando de manera conjunta con el Gobierno de la Transformación para seguir favoreciendo y fortaleciendo el bienestar, la salud, la educación, la cultura, lo laboral, la economía, la seguridad, el campo, la vivienda, la familia, la igualdad y equidad, las vías de comunicación y todos los sectores que conforman nuestra sociedad.

Asimismo dentro del presente informe doy a conocer las gestiones, actividades y brigadas que se llevaron a cabo y se realizaron durante este periodo como Diputada Local del Distrito 1 con sede en la ciudad de Nuevo



Laredo, donde se vieron beneficiados la ciudadanía de este municipio y de los diferentes distritos locales.

Durante este periodo a través de la oficina de gestión se realizaron cuatro (4) brigadas médico asistenciales y de corte de cabello donde se beneficiaron 450 personas, en dichas brigadas se contó con un equipo de profesionistas que nos apoyaron en la toma de presión y diabetes, consulta médica general, entrega de medicamento como paracetamol y albendazol entre otros y en el clima más caluroso se entregó suero oral para prevenir la deshidratación, se contó con módulos de gestión para canalizar las necesidades de la ciudadanía de esta ciudad.

En este mismo periodo también se realizaron las siguientes gestiones en diferentes secretarías y organizaciones gubernamentales, que se enlistan a continuación:

Tramite de CURP y corrección de CURP: 20 personas beneficiadas

Apoyos económicos y de despensa: 60 personas beneficiadas

Apoyo de entrega de medicamentos: 20 personas beneficiadas

Tramite de Acta y corrección de Actas: 20 personas beneficiadas

Apoyo de aparatos ortopédicos Silla de Ruedas: 20 personas beneficiadas

Apoyo de Aparatos ortopédicos Bastones: 50 personas beneficiadas



Apoyo de otros Aparatos ortopédicos (Muletas, andadoras): 10 personas beneficiadas.

Apoyo en entrega de bolsas de verdura: 500 personas beneficiadas.

De lo anterior se desprende un total de personas beneficiadas de 700 personas en su totalidad,

Asimismo se llevaron a cabo diversos eventos de festejos, asistí a ceremonias de clausura de cursos en distintas instituciones educativas.

En lo general también se realizaron entrega de gestiones y peticiones a la ciudadanía en apoyos consistente en pagos de boletos de autobús y avión para traslado a citas médicas, apoyo a eventos deportivos de jóvenes de lo anterior se desprende un total de más de 1500 personas beneficiadas.

Aunado a ello las gestiones y apoyos dados y realizados desde mi oficina en el Congreso del Estado consintiendo en lo siguiente:

- Apoyos económicos para la realización de diferentes estudios clínicos y consultas médicas.
- Apoyos económicos para la compra de medicamentos.
- Apoyos económicos para la compra de útiles escolares.
- Trámites de correcciones de actas de nacimiento y defunción.
- Trámites para correcciones de CURP.
- Entrega de sillas de ruedas.



REFLEXIÓN FINAL

La encomienda que tuve como diputada de la Legislatura 66, fue un gran reto que llevé a cabo con el mejor de mis esfuerzos, fue mi prioridad trabajar con dedicación por y para los ciudadanos; cumplí con mi deber de hacer el trabajo legislativo en favor de la comunidad, a quien me debo. ¡Muchas gracias pueblo de Tamaulipas!

Agradezco a mis compañeros diputados, pues hemos trabajado por el bienestar de nuestra gente, dejando de lado los colores partidistas, haciendo un frente unido para ayudar a quienes más lo necesitan.

Quiero dar las gracias a mi equipo de trabajo, por su gran empeño, haciendo más fácil el desarrollo de mis actividades.

Muchas gracias también a los medios de comunicación, por mantener informada a la población del quehacer legislativo.

Desde el inicio de mi responsabilidad, me comprometí a impulsar desde mi tribuna los derechos ciudadanos, la actualización de nuestros ordenes jurídicos e impulsar las iniciativas y proyectos que mejor y más beneficios traigan a la ciudadanía.

Queda a disposición el presente informe legislativo para consulta ciudadana como una muestra del compromiso con la transparencia y la



rendición de cuentas en la que el Partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) hace énfasis en cumplir de manera cabal el compromiso adquirido mediante su voto y su confianza.

Con este primer informe se cierra un ciclo del compromiso legislativo durante este primer año, cumpliendo lo pactado con la ciudadanía, en un marco de pleno respeto a la democracia legislamos por y para el bien de Tamaulipas.

CONCLUYO este informe, agradeciendo a todas y todos quienes hicieron posible para llevar a cabo esta ardua labor en la cual siempre tuve el respaldo, muy en especial doy las gracias a la gente de Nuevo Laredo porque me permitieron hacer lo que me gusta que es SERVIR, por su apoyo, y confianza, que es el eje de mi motivación para seguir adelante! De verdad muchas gracias!!!

Diputada Gabriela Regalado Fuentes